

2023-06-25

Misoginia y Machismo, Prioridades de Alcalde Luján

Autor: Redacción

Galaxia Política

**Tabe y Acosta Salvan el Pellejo; no Habrá Consulta

*El Aplauso Para Claudia Zavala y el Tache a Taddei

POR JESÚS MICHEL NARVÁEZ

Misoginia y machismo -en su contra. Claro está- son las "prioridades" para atender por parte de la nueva secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján.

Dando muestras de tener una piel tersa y nada curtida para hacerle frente a las críticas simples, podría adelantarse que poco avanzará en el diálogo y la gobernanza interior del país.

A las 24 horas de haber sido la elegida por el huésped temporal de Palacio Nacional, la segunda en la cadena de mando del gobierno federal, se quejó del trato recibido por su ascenso. No hay una crítica, un señalamiento, que represente misoginia o machismo. Y si los hubiera, ignorarlos es lo más sano. Con su actitud quedó claro que su ego, sumamente vulnerable, está por delante de los problemas que registra el país.

Habría que recordar, porque olvidar parece ser la filosofía de todos y todas aquellas que en el pasado reciente -diciembre de 2019 a junio de 2023- algunos de los "detalles" que carga en su secreta maleta la hoy poderosa, que quizá no sepa la importancia de su cargo, secretaria de Gobernación.

Un asiduo lector de este espacio, envía el siguiente comentario que se reproduce íntegramente: ¿Cómo olvidar esto que bien documentó "El Mercurio de Tamaulipas"?, también ¿por qué nunca se presentó la señora en la mina de Sabinas?, ¿por qué jamás cumplió la STPS con su trabajo para inspeccionar previamente las condiciones de trabajo en la mina, más los desvíos y pocos resultados de "Jóvenes Construyendo el Futuro"? La calidad de los políticos actuales corre de cantar en un autobús a "secretaria" de gobernación. 1% de capacidad y 99% de lealtad, ¡pobre México! Y ya ni decir que la "promesa" de rescatar a los mineros de "Pasta de Conchos" quedó en eso, en una falacia más.

Pone el dedo en la llaga cuando estalló la huelga en las maquiladoras de Matamoros, asunto que no atendió con la eficacia y rapidez necesaria.

No está equivocado el lector. Sobre todo, en el señalamiento de las "cualidades" que se deben tener para trabajar y ascender. Responde, la nueva titular de la Segob, al lineamiento marcado por el presidente de la República que, como jefe de la banda -presidencial- impone condiciones a todos aquellos y aquellas que "desean fervientemente" formar parte de la transformación de cuarta.

Los dos antecesores, Olga Sánchez Cordero, la primera mujer en la historia de la existencia de la Secretaría de Gobernación, en ser titular, pasó con más pena que gloria. Alguna ocasión hizo público el trato que se le daba durante las juntas del gabinete de seguridad y se quejó del machismo prevaleciente.

Después, Adán Augusto López Hernández, corcholata de frío refresco, chocó con pared ante una de sus responsabilidades: establecer el diálogo con los otros dos poderes de la Unión. En el Legislativo no logró negociar con las oposiciones para que las iniciativas para reformar la Constitución en materia electoral transitaran. Tampoco logró consenso en el Senado de la República y el "camino fácil" fue alcanzar reformas legales, es decir, de leyes secundarias. El dique en la Suprema Corte de Justicia de la Nación no pudo horarlo. Y su

función como cabildero, fracasó con la sepultura, cristiana o no, del segundo paquete del mal llamado plan B.

Ahora, Alcalde Lujan tiene la responsabilidad de recomponer o enrarecer más, la relación con el Poder Judicial de la Federación que, capitaneado por la ministra presidenta Norma Leticia Piña Hernández, regresó a sus orígenes: ser garante de la constitucionalidad sin importar amenazas del Ejecutivo.

Claro, si decide dejar atrás sus "prioridades personales" y se aplica en la gobernanza. La oportunidad la tiene. Aprovecharla o echarla por la borda del buque que hace agua, es su decisión.

METEORITOS

Se multiplican los reclamos: "Ese no es el INE que defendí", señalan ciudadanos cuando observan que con la consejera Guadalupe Taddei, cabeza del Consejo General, no actúa y frena las precampañas de los precandidatos a la presidencia de la República. Quizá habrá de dársele tiempo para que se "aclimate" y conozca la legislación electoral que está vigente y, deje de lado, la que su amigo y jefe pretendió imponer y cuya primera parte apenas duró 20 días. *** A la que hay que felicitar, es a la consejera Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Quejas y Denuncias, porque conoce la ley y ya comenzó hacer sentir que no dejará pasar ninguna bola que se convierta en strike. *** Luego de la llamada de atención para que no ande ofreciendo crear secretarías para los hijos del señor López, el corcholato excanciller posteó en su cuenta de Twitter, el siguiente mensaje: Entrega de bastón de mando en el kiosko de Tulancingo, pacto profundo: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo. ¿Lo dijo en serio? *** La fiscal general de la Ciudad de México, Ernestina Godoy anunció que a partir de ayer comenzó a transmitir por Tik-Tok. Seguramente, como Arturo Zaldívar, lo hace para estar "cerca de los jóvenes". Parte de la chamba. *** Samuel García presume que gracias a sus gestiones y al nearshoring, Nuevo León crece al 4.5% mientras el país lo hace al 2%. Ojalá y no se le acabe la cuerda con tantos viajes al exterior.

BRILLA EL SOL

Orondos, como pavorreales, se mostraron ayer Mauricio Tabe y José Carlos Acosta, al enterarse de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México no realizará la consulta popular para revocarles el mandato. No se alcanzaron las firmas, según el dato. Sin embargo, habría de suponerse que los alcaldes de Miguel Hidalgo y Xochimilco se verán obligados a trabajar en serio y dejar de lado las grillas caciquiles que ejercen cotidianamente y abandonan a sus gobernados. *** Pese a las afirmaciones presidenciales de que no habría apagones por la ola de calor que afectó al 99 por ciento del territorio nacional, en Monterrey se quedaron sin luz por más de 36 horas. La falta de transformadores con suficiente capacidad y modernos, es la razón para utilizar velas. Porque la generación de energía, es suficiente. ¿Alguien puede explicar la razón por la cual la CFE no adquiere transformadores nuevos y de mayor capacidad? *** Amalia García, la única mujer que ha gobernado Zacatecas, prepara una iniciativa para crear el Sistema Nacional de Cuidados que, de aprobarse, mejoraría la condición de vida de quienes padecen enfermedades terminales. Veremos si en septiembre los morenistas la apoyan porque, por supuesto, se trata de una excelente idea.

CHOQUE DE METEOROS

Aunque ha sido señalado de hipócrita, el ministro Javier Laynez Potisek justifica su proyecto que arruinó el sueño presidencial: primero la forma y después el fondo, afirma. Y la razón le asiste plenamente.

Facebook Jesus Michel, Twitter @msionpolitica y en Misión, Periodismo sin Regaños martes y jueves de 16 a 17 horas por Radio Cañón en el 760 de amplitud modulada.